

Quibdó, 21 de abril de 2012

Aguas del Atrato comprometida con el suministro de agua, al Cuerpo de Bomberos de Quibdó, desde el momento de la emergencia.

El suministro permanente de agua al carro tanques del Cuerpo de Bomberos de la capital chocoana, ha sido constante durante las últimas horas. Debido a la conflagración ocurrida la noche anterior en la capital de Quibdó y la poca capacidad de los vehículos, estos debieron desplazarse en varias ocasiones desde el lugar de la emergencia hacia la planta de la Loma Cabí, de la empresa Aguas del Atrato, para abastecerse del líquido.

El Profesional de Operación Redes de la empresa, Milton Moreno Lemus, ha estado al frente del suministro de agua a los organismos de socorro en la planta, y manifestó haber recargado estos vehículos por más de quince ocasiones durante el momento crítico de la conflagración.

La empresa Aguas del Atrato, manifiesta su compromiso con la ciudadanía para ayudar permanentemente en momentos de emergencia.

Comunicaciones Aguas del Atrato.